

令和4年1月31日

保護者様

横浜市立岡村小学校
校長 川村 真弘

引き取り下校と学級閉鎖のお知らせ

日頃より本校の教育活動にご協力いただき厚くお礼申し上げます。

横浜市教育委員会より、本日、体調不良による欠席者が複数いる2年3組について、感染拡大防止のため学級閉鎖するよう指示がありましたのでお知らせいたします。

■閉鎖する期間 令和4年2月1日（火）より令和4年2月5日（土）まで

この措置はお子様を濃厚接触者と特定したものではありません。区福祉保健センターから、検査等が指示された場合は改めてご連絡いたします。

また、本日は、10時00分以降、引き取り下校といたします。急な連絡で誠に申し訳ありませんが、お子様の引き取りをお願いいたします。お迎え時には門のインターホンでお名前をお伝え頂き昇降口前でお待ちください。12時20分までにお迎えがない場合は給食を実施します。（差し支えある場合は学校までご連絡ください）引き取りが難しい場合は、給食後、通常の下校時刻である14時35分に下校いたします。

保護者の皆様には、これまでご家庭において丁寧な健康観察にご協力いただいておりますが、引き続き、ご家庭で健康観察をおこなっていただきますようお願いいたします。体調不良（咳、喉の痛み、頭痛、発熱、腹痛、倦怠感等）が見られた場合は、かかりつけの医療機関又は横浜市新型コロナウィルス感染症コールセンター 045-550-5530に御相談の上、受診していただきますようお願いいたします。

- 学級閉鎖となったクラスの児童は、閉鎖期間中は放課後キッズクラブおよび学童保育、学校開放での活動に参加することはできません。また不要不急の外出は控えてください。
- 閉鎖期間中も毎日健康観察をし、体調不良の場合は学校にご連絡ください。

- 学級閉鎖となったクラスには、別途、学習等についてのメール配信を行います。
なお、児童本人やご家族、同居の方に体調不良（咳、喉の痛み、頭痛、発熱、腹痛、倦怠感等）が見られる場合や、新型コロナウィルス感染症の感染の疑いがありPCR等の検査を受ける場合には、検査結果が判明するまでの間、お子様の登校を控えていただきますよう引き続きご協力ををお願いいたします。

最後になりますが、学校では感染者や濃厚接触者とそのご家族、対策や治療にあたる医療従事者とそのご家族に対する偏見や差別が生じないよう取り組んでまいります。今回のお知らせにつきましても、人権尊重、個人情報保護の観点から、感染者を詮索するような行動を厳に慎んでいただき、併せて、SNS等への取扱いについて、十分にご配慮くださいますようお願いいたします。

今後も、横浜市立学校ガイドライン等に基づき、学校での感染対策を強化しつつ、安心して学べる環境づくりに注力してまいりますので、ご理解とご協力ををお願いいたします。

※2年3組と5年1組以外のお子さんはキッズクラブを通常通りご利用できます。